
関根まみ子ニュース
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　豊かな心の育成と学力向上のために
読書の重要性を訴え、学校の図書費の
増額を平成２０年から実現！２６年４月か
ら全小中学校で週１時間の読書科が始
まりました。

　発達障害の子どもたちが増えているこ
とから、早期療育が受けられるよう専門の
療育施設の設置を要望し、中央育成室が
開設。さらに、専門職と定員の拡充をして
鹿本育成室として新たに誕生しました。

　区内南北交通の要である環七シャトル
セブンは、本格運行から１０００万人を超え
る乗降客数になりました。これまで、一之
江駅のバス停整備や増便を再三要望し実
現しました。

　長年要望が多かったエレベーター
の詳細設計が終わり、今後工事の入
札と工事が始まっていきます。党の
ネットワークを活かし都議と連携しな
がら実現しました。

　乳がんの早期発見のために無料のマンモ
グラフィ検査の導入を要望してきましたが、
船堀医療検査センターにて実現!さらに受診
会場の拡充を要望し、臨海病院と江戸川病院
でも受診できるようになりました。

　発熱や病後の急性期を過ぎた子ど
もを預けられる所があることは、働く
親にとっては重要なことです。要望し
た結果１か所から５カ所に拡充しまし
た。

　介護支援の相談窓口のわかりやす
い名称と拡充を要望。「熟年相談室」
との愛称が決まり、２６か所に拡充し
ました。

　受領委任払いとは、介護保険で手すりやバ
リアフリーの住宅改修をした時に初めから１割
負担の支払いで済むことです。これまで、全額
をいったん払っていましたが、最初の負担が大
変との声があり、要望してきました。

　子宮頸がんワクチンの導入と公費助成を要望し、全国に
先駆けて実現!さらにがん検診率を上げ
るため、がん教育が重要と訴えてきまし
た。平成２５年から３カ年計画で全中学校
で、がん教育の講座が始まりました。

鹿本育成室の拡充!

がん対策の推進（がん教育）!

介護住宅改修費の受領委任払いの実現!

全学校に備蓄物資の配備!

環七シャトルセブンの充実!

一之江駅西口広場にエレベーター設置推進!

乳がんマンモグラフィ検診会場が拡充!

病児・病後児保育の拡充!

熟年相談室の拡充!

肺炎球菌予防接種公費助成!

子どもたちのアレルギー対策（エピペン）!
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全国初の読書科を本格実施!
「生活者の目線」「小さな声を聴く力」で実現しました。

関根まみ子が定例会や予算・決算委員会等で提案、要望しました。

　肺炎の重症化を防ぐために、透析患者の会
の方々と共に、区長に要望書を提出。６５歳以
上の高齢者と４０歳以上の内部障がいをお持
ちの方々の公費助成が実現しました。平成２６
年からは定期接種化されました。

　東日本大震災直後、地域の学校から「避
難者が来ても毛布など物資が全くない」
という声を聴き、教育長・区関係所管に要
望。全小中学校に備蓄物資が配備されま
した。

　子どもたちのアレルギー疾患が年々増え、アナフィラキシー
という命に関わるショック症状の時に
エピペンをすぐ打てるよう周知の徹底
を要望。関係職員の研修が強化されま
した。


